

CORDOBA, Octubre 9 de 1961.

Señor Doctor:

JORGE MUELLE.

Director del Museo Nacional de Antropología.

Magdalena Vieja.

LIMA - PERU.

Muy estimado Doctor Muelle: Lamenté enormemente no encontrarlo en Lima durante mi visita a esa en el mes de Julio.

Mi viaje fué realmente muy interesante y pude conocer los centros arqueológicos más notables, llegando hasta Chavín y la zona aldeaña a Trujillo. Posteriormente, pude pasar varias semanas en Bolivia, visitando durante dos semanas Tiwanaku y luego la zona de Cochabamba.

Actualmente hay posibilidades que participe de la expedición franco-argentina al Sudán, donde excavaríamos un cementerio del Imperio Medio. Esto, aunque me alejaría por tres meses de los problemas americanistas, me daría una interesante experiencia.

Por separado le envío un ejemplar del tomo I (398 pp.) de la Revista del Instituto de Antropología de la Universidad del Litoral, que yo dirigí antes de venir a Córdoba y muy pronto le enviaré la similar de este Instituto. A mi vez le quedaría sumamente reconocido si me puede hacer llegar un ejemplar de la obra de Tello sobre Paracas que yo no tengo y aquí no existe en la biblioteca. Reciba Usted, los más cordiales saludos de su colega y amigo: